

Centro de Lenguas de la Universidad de Almería

“El porcentaje de personas que quiere aprender inglés ha crecido, sobre todo en edades muy tempranas”

“El porcentaje de personas que quiere aprender inglés ha crecido progresivamente, sobretodo en edades muy tempranas”, expone la profesora Rosa Ruiz, que colabora con el Centro de Leng

“El porcentaje de personas que quiere aprender inglés ha crecido progresivamente, sobretodo en edades muy tempranas”, expone la profesora Rosa Ruiz, que colabora con el Centro de Lenguas y envía alumnos para examinarse en los exámenes que organiza en Centro de Lenguas de la Universidad de Almería. La experta apuesta por “dar igual importancia a las cuatro destrezas a desarrollar en el aprendizaje de un idioma: escritura, lectura, audición y habla”. Además, señala que “la enseñanza del inglés actualmente es un factor primordial ya no sólo para la posibilidad de inserción laboral, sino también para la propia formación cultural de la persona”.

“Está claro que en España las relaciones con el extranjero son cada vez más importantes para las empresas, las cuales, necesitan gente que sea capaz de comunicarse con otras compañías a nivel internacional. La persona que domina el inglés, es capaz de poder comunicarse con gente de diversos países por ser éste un idioma universal”, afirma, al tiempo que destaca cómo “se están dando grandes innovaciones en cuanto a la enseñanza del inglés. Hemos pasado de una enseñanza tradicional con mesas, sillas, pizarra y un radiocassette al uso de métodos multimedia. Sin embargo, creo que hay que saber explotar lo mejor de cada método ya que la enseñanza es más rica, cuanto más variada sea”.

Respecto al método de enseñanza, Rosa Ruiz expone que “en el método tradicional se primaba más la gramática y la repetición de estructuras determinadas. Sin embargo, creo que hay que darle igual importancia a las cuatro destrezas a desarrollar: escritura, lectura, audición y habla. Ser capaz de comunicarte en un idioma es el resultado de dominar estas cuatro destrezas y por lo tanto hay que desarrollar las cuatro por igual”.

Papel del Centro de Lenguas de la UAL

En cuanto al papel que desempeña el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, esta profesora argumenta que “está dando una gran oportunidad a la población almeriense, ya que nos ofrece la posibilidad de obtener títulos oficiales reconocidos en todo el mundo sin tener que desplazarnos a otras capitales para poder conseguirlos”. Respecto a sus ofertas formativas, dice que “da enseñanza de gran diversidad de idiomas, lo cual da la posibilidad de poder acercarse, no sólo al inglés, sino a otras lenguas que quizás son menos accesibles de aprender”.

Además, Rosa Ruiz sostiene que “un examen oficial siempre tendrá más valor que un título privado de un centro de idiomas. Y, entre los títulos más prestigiosos está el de Cambridge, reconocido en todo el mundo y en el cual se le examina al alumno de las cuatro destrezas antes mencionadas, siempre usando un lenguaje real”.

29/04/2005